
 

平成２８年度 

第３回宝達志水町社会教育委員会議 

 

＜日 時＞ 平成２９年３月８日（水） 午後７時から 

＜場 所＞ 生涯学習センター「さくらドーム２１」 

 ２階 第二会議室 

 

■出席者 

<社会教育委員> 横山議長、向瀬副議長、柏﨑委員、美作委員、北橋委員、中村委員 

<事 務 局>  山岸教育長、定免課長、角見主任、北野主事 

 

１ 開会あいさつ 

・横山議長    ・山岸教育長 

  

２ 議題（進行：議長） 

（１）平成 28年度宝達志水町社会教育委員活動報告について 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

【活動報告】  

説明。 

 

【質疑応答】 

 議事内容を承認。 

 

（２）平成 28年度社会教育関係事業報告について 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議長 

 

各委員 

 

 

 

 

各委員 

 

 

 

 

 

【事業報告】 

  説明。 

＜①県、町生涯学習事業＞  

（家庭教育事業、心の教育事業、青少年育成事業、その他事業） 

＜②公民館事業＞ 

  

【質疑応答】 

＜グットマナーキャンペーンの感想＞ 

心の教育推進事業の一つであるグッドマナーキャンペーン運動で、宝達駅西口

において、児童・生徒の挨拶を励行しました。早朝から児童・生徒達の笑顔に出

会うことができ、この活動を通じて大変有意義な時間を過ごせました。 

  

＜青少年育成事業・宝達山クリーン登山＞ 

・このクリーン登山は社会教育委員のメイン事業であり、他の市町に誇れる事業

です。 

・初めてクリーン登山を経験したが、生徒達の安全確保しながら、ゴミ拾いが出

来たし、登山している生徒を配慮しながら、グループ全体を意識して、怪我な

く行うことが出来たので良かったです。 

・３コースから２コース変更し、隊列が間延びしましたが、声掛けを実施し、生

議 事 録 



 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

徒も適切に対応してくれたので、安全確保に努めることができました。 

・イノシシの痕跡があったので、子ども達に概要を説明しました。 

・東間コースと上野コースから山頂への到着時間に１時間の差があったので、バ

スの発着時間を検討してほしいです。 

・予算の都合、各小中学校の始業時間、スクールバス運行時間を考慮し、来年度

のクリーン登山について、今年度の反省点、改良点を踏まえ、改善していきた

いと考えています。 

 

【質疑応答】 

 

終了。 

議事内容を承認。 

 

（３）平成 29年度宝達志水町社会教育委員活動計画（案）について 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

【活動報告（案）】  

説明。 

 

【質疑応答】 

 議事内容を承認。 

 

（４）平成 29年度社会教育関係事業概要（案）について 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【事業概要(案)】 

説明。 

＜①町生涯学習事業＞ 

＜②東海北陸社会教育研究大会（富山大会）＞ 

＜③公民館事業＞ 

   

【質疑応答】 

終了。 

議事内容を承認。 

 

（５）その他 

 

 

 

 

 

議長 

 

事務局 

 

 

委員 

 

事務局 

 

 

平成２９年度に県の表彰規程に該当する方はいますか。 

 

表彰規程では社会教育委員を通算６年以上の在任者であるため、平成２９年度

には向瀬副議長と美作委員が該当いたします。（平成２３年４月１日に委嘱） 

 

各施設の使用料について、検討していただきたいです。 

 

 今後、生涯学習課関連の施設だけではなく、町全体の各施設の使用料について

検討していく方針です。 

 

【質疑応答】 

  終了。 



３ 閉会あいさつ 

・向瀬副議長 

 

 

 

午後８時３０分 終了 


